



当社は1939年に京都市山科区で創業し、プロックビルト方式の専用工作機械を業界に先駆けて開発した。以来、注油器や熱交換器など時代に応じた製品を提供してきた。2009年には長きにわたり培ってきた設計・提案力を展開し、新たに医療分野の事業を立ち上げている。2024年に創業86年目を迎え、現在は四つのソリューションを通じて新たな価値を提供している。



新社屋竣工（2024年10月）



40人超の設計陣が揃う機械メーカー

当社は1939年に京都市山科区で創業し、プロックビルト方式の専用工作機械を業界に先駆けて開発した。以来、注油器や熱交換器など時代に応じた製品を提供してきた。2009年には長きにわたり培ってきた設計・提案力を展開し、新たに医療分野の事業を立ち上げている。2024年に創業86年目を迎え、現在は四つのソリューションを通じて新たな価値を提供している。

ファクトリーソリューション事業は、「最小の投資で最大の生産性」を追求し、メイドインジャパンの高品質な工作機械を中心とする加工・生産設備を、設計から製造までの一貫体制で提供している。顧客ニーズに合わせた最適なプランを提案できることが強みだ。エナジーソリューション事業は、船舶や発電所、石油化学プラント向けにシエルアンドチューブ式熱交換器を提供し、省エネと環境

「私たちも先進の技術で広く人類の発展に貢献します」との理念のもと、技術尊重と人間尊重を柱とする経営、強みである自社開発力により、顧客や社員の「やりたいをカタチに。」を実現し、豊かで持続可能な社会の創造に挑み続ける。

「人」にフォーカスした経営を柱に、人材、設備、働く環境へ積極的に投資し、変革と新たな価値の創造を生み出す社員集団として、日本の社会課題の解決のために尽力したいと考えています。

当社は「主要国の人口減少時代に技術と人材で貢献する」をビジョンに、事業領域拡大、収益性向上、ブランディング、持続的成長を中期的な成長戦略のテーマとしてまい進しています。

中小企業のモデルとなり、経済発展に貢献している。高い信頼性と耐久性でも顧客の支持を得ている。

トライボロジーソリューション事業は、国内シェア圧倒的なバーサーの注油器で多様な潤滑ニーズに応え、産業基盤を支えている。

ヘルスケアソリューション事業は、医療現場のニーズに応じた高品質な医療機器を開発しており、海外市場にも展開するなど、国内外の医療現場を支えている。

MESSAGE

大日陽一郎
おおくさ よういちろう
社長



中小企業のモデルとなり、
経済発展に貢献！